



Dandim 0824/Jember Bersama Kapolres Patroli Skala Besar Sekaligus Sampaikan Ucapan Selamat Natal

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 25, 2021 - 06:14



JEMBER - Pelaksanaan ibadah menjelang Natal, antusias dilaksanakan oleh umat kristiani disemua gereja di Kabupaten Jember, guna meyakinkan keamanan dan pelaksanaan protokol kesehatan, sekaligus menyampaikan ucapan selamat hari raya natal, Dandim 0824/Jember dan Kapolres Jember bersama unsur terkait melakukan patroli skala besar mengunjungi beberapa gereja, serta tempat hiburan malam.

Ikut hadir dalam patrolinskala besar tersebut diantaranya Kapolres Jember AKBP Arif Rahman Arifin, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Wakil Ketua DPRD Jember Dedy Dwi Setiawan, Kepala Dinas Kesehatan Lilik Lailiyah, Wakapolres Kompol Kadek Ari Mahardika, Kasim 0824/Jember Mayon Arm Mulyadi serta pejabat terkait lainnya.

Sasaran pertama yang dikunjungi adalah Gereja Santo Yusuf Jember, disambut

oleh Romo Yoseph Utus, O.Carm (Pastor Kepala Paroki).

Dihadapan Jemaat Gereja tersebut dalam sambutan Dandim 0824/ Jember pada intinya atas nama Forpimda Kabupaten Jember mengucapkan selamat Hari Natal 2021 dan Tahun Baru 2022, saya berharap kepada seluruh Jemaat untuk tetap mematuhi Prokes di tengah Pandemi Covid-19.

Selanjutnya rombongan Forkopimda Kabupaten Jember menuju Gereja Katolik Hati Tersuci Santa Perawan Maria disambut oleh Romo Damianus Bilibulu, O.Carm (Pastor Paroki)

Kemudian rombongan Forkopimda menuju alun-alun Kota Jember, menghimbau kepada masyarakat yang masih berada di alun-alun untuk segera membubarkan diri dan pulang ke rumah, dihimbau kepada masyarakat agar melaksanakan liburan dan menyambut tahun baru dirumah saja, demi keselamatan dan kesehatan kita semua.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa patroli skala besar ini untuk meyakinkan bahwa aparat bertugas susah berada diposisinya, pihak gereja dan jemaat mematuhi protokol kesehatan, sekaligus kehadiran kita memberikan rasa aman umat kristiani dalam menjalankan ibadahnya.

Momentum tersebut sekaligus kita sampaikan ucapan selamat natal, mewakili Forkopimda Jember, kepada umat kristiani yang merayakannya, mari tetap patuhi protokol kesehatan dan laksanakan perayaan Natal dengan sederhana dengan mengurangi mobilitas keluar rumah, demi kesehatan dan keselamatan bersama.

Kita juga memantau pengamanan gereja-gereja diseluruh wilayah Kabupaten Jember yang telah ditempatkan personel pengamanan, baik dari TNI, Polri, Satpol PP serta unsur terkait lainnya, bahkan saya sangat berterima kasih dengan adanya relawan dari Banser, yang juga membantu pengamanan. pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)